

A Reitnau, la première étape du championnat de Suisse de la montagne a souri à Florian Lachat (Tatuus S2000). Sur le sinuex tracé argovien, le Jurassien a devancé Marcel Steiner et Jean-Jacques Dufaux. Tous trois en découdront, ce week-end et à deux reprises, lors de la classique La Roche - La Berra. Toujours en Argovie, mentionnons la 2^e place du Gruérien Frédéric Verly en Clio Cup, à 0'96 du Bernois Michel Zemp. On terminera avec la 29^e place scratch (sur 65) de l'équipage romontois Stéphane Cobalet - Mary Claude Aubord sur Ford Focus R2 au Rallye du Tessin. GL